

Lección 107: JESÚS ENSEÑA CON AUTORIDAD

TEXTO: Marcos 1:21-28

OBJETIVO DE LA LECCIÓN: Hoy observaremos la diferencia entre la enseñanza de Jesús y la de los fariseos, también apreciaremos la autoridad de Jesús sobre el mundo de los demonios.

PREGUNTAS DE INTERÉS: ¿Por qué la enseñanza de Jesús era diferente a la de los fariseos? ¿Qué es un espíritu inmundo?

INTRODUCCIÓN: La enseñanza de Jesús era una enseñanza que ofrecía esperanza y salvación, no como la de los fariseos que condenaba y ataba a la gente a costumbres vanas. La enseñanza de Jesús era dada basada en el ejemplo que el mismo daba, los fariseos por otra parte decían que hacer, pero ellos mismos no lo hacían. En esta lección miraremos a Jesús empezando su ministerio de predicación con la autoridad que solo Dios puede dar.

I. LA ENSEÑANZA DE JESÚS ERA AUTORITATIVA. V 21-22

“Entraron en Capernaúm, y tan pronto como llegó el sábado, Jesús fue a la sinagoga y se puso a enseñar. 22 La gente se asombraba de su enseñanza, porque la impartía como quien tiene autoridad y no como los maestros de la ley”

A. Jesús entraba a las sinagogas a enseñar la Palabra de Dios.

1. Una sinagoga es un lugar de reunión para aprender la Palabra de Dios, es como una iglesia.

B. Inmediatamente la gente empezó a notar que la enseñanza de Jesús era con autoridad y diferente de la de los fariseos.

II. UN ESPÍRITU INMUNDO RECONOCE A JESÚS. V 23- 26

“De repente, en la sinagoga, un hombre que estaba poseído por un espíritu maligno gritó: 24 —¿Por qué te entrometes, Jesús de Nazaret? ¿Has venido a destruirnos? Yo sé quién eres tú: ¡el Santo de Dios! 25 —¡Cállate! —lo reprendió Jesús—. ¡Sal de ese hombre! 26 Entonces el espíritu maligno sacudió al hombre violentamente y salió de él dando un alarido”

A. Mientras Jesús predicaba un espíritu inmundo empezó a dar voces, lo más normal es que esa persona que estaba poseída empezó a gritar como un loco.

1. Un espíritu inmundo es un demonio, una persona poseída por un demonio puede actuar de una forma extraña.

B. Es importante notar que el espíritu inmundo gritaba “¿Has venido para destruirnos?” o sea que también los demonios reconocían la autoridad de Jesús.



1. Jesucristo simplemente le dijo “¡Cállate, y sal de él!” y aquel hombre fue libre.

III. LA FAMA DE JESÚS SE DIFUNDE POR TODAS PARTES. V 27-28

“Todos se quedaron tan asustados que se preguntaban unos a otros: «¿Qué es esto? ¡Una enseñanza nueva, pues lo hace con autoridad! Les da órdenes incluso a los espíritus malignos, y le obedecen.» 28 Como resultado, su fama se extendió rápidamente por toda la región de Galilea”

A. Jesús no vino a este mundo para ser famoso, el vino a salvar al pecador de su pecado.

B. La gente se asombró tanto que decían “¿Qué es esto? ¿Qué nueva doctrina es esta, que con autoridad manda aun a los espíritus inmundos, y le obedecen?”

1. Esto fue algo a lo que la gente no estaba acostumbrada a ver, por lo tanto, empezaron a difundir por todas partes el poder de Jesucristo.

CONCLUSIÓN: Hoy en día tenemos que seguir confiando que Jesús tiene la autoridad sobre los demonios, la única diferencia es que somos nosotros los que vamos a ser usados por Dios para liberar a las personas de sus opresiones, no porque nosotros podemos sino porque Dios está en nosotros y con nosotros. Enlístate para ser en el instrumento que Dios quiere usar.

Martes 2/02/2021

Si necesitas ayuda no dudes en llamar o escribirnos al WhatsApp 987920544

SIGUENOS:    YouTube

ENCUENTRANOS COMO: Cristo Unica Esperanza



CRISTO UNICA ESPERANZA
CENTRO DE AVIVAMIENTO